

Les B'J lines font le plein de médailles

Le French open line dance s'est tenu le week-end dernier à Salon-de-Provence, une compétition à laquelle 10 membres de l'association B'J line s'étaient inscrits. Ils sont cinq à revenir avec des médailles : Abbygaëlle Mounier 2^e des 8 à 12 ans, Sabrina Mounier 2^e des starters pearl (40ans+), Valérie Laineau 2^e des starters ruby (50 ans+), Mathieu Jugie 1^{er} des moins de 6 ans et Béatrice lover 2^e pour les new-comer open line pearl (40 ans+) et pour la création d'une chorégraphie. La présidente est très fière de revenir de cette compétition internationale, qualificative pour les championnats du monde : "Nous avons porté les couleurs de Vitrolles durant ces trois journées et c'est un bonheur de rentrer avec ce joli palmarès."

B.Bu



Une danseuse de l'association B'J line en pleine chorégraphie lors de la French open line.

ALLEZ-Y Festi'Pitchou à Fontblanche aujourd'hui!

La 14^{ème} édition du festival pour enfants Festi'Pitchou débute aujourd'hui à fontblanche à partir de 10h. C'est l'occasion pour les petits de passer une journée à travers des spectacles, des jeux ou encore des ateliers ludiques. Les "pitchou" pourront également découvrir une exposition "Comment vois-tu ta ville du futur ?" Réalisée par les groupes d'activités périscolaires. La journée permet aux enfants et aux parents de découvrir des activités telles que les arts plastiques, la peinture végétale et ont aussi l'opportunité de découvrir des contes et d'assister à des minis concerts : ateliers jeux de la ludothèque, ludi-briques... Tout est fait pour que petits et grands s'amuse ! Les parents pourront également acheter des livres au stand de la librairie Quartiers libres. Et aussi s'amuser grâce à un quizz qui leur permettra de gagner des places de spectacles. Le Festi'Pitchou ferme ses portes à 19h après le spectacle *Filomène*, une équilibriste.

→ Festi'Pitchou de 10h à 18h à Fontblanche, pour les 0-11 ans.



Les future stars du foot à Ladoumègue

Après deux d'arrêt, le tournoi Revello revient à Vitrolles



Les internationaux français (U20) à l'échauffement avant leur match face à l'Arabie Saoudite (5-0). / R.B.I.

Pour la 50^e édition du Tournoi de football Maurice Revello, Vitrolles accueille de nouveau l'événement après son interruption liée à la crise sanitaire. Cette année l'édition se déroule au stade Ladoumègue se terminera le 12 juin.

L'occasion pour les 12 équipes internationales (U19 - U23) de s'affronter pour aller chercher un titre supplémentaire à leur palmarès après la finale du 12 juin. Ces jeunes joueurs auront à cœur de suivre les pas de légendes du football tels que Cristiano Ronaldo, David Beckham ou encore Zinedine Zidane, qui, tous ont fait escale dans le sud de la France pour ce rendez-vous. Après

deux ans sans pouvoir organiser ce challenge pour les équipes espoirs, les organisateurs sont heureux de revenir à Vitrolles.

Pour cet événement, ce ne sont pas moins de 450 personnes (joueurs et staff) qui sont présentes pour le festival International Espoirs qui se dispute également dans cinq autres villes du département. L'objectif est de faire se rencontrer des grandes nations du football comme la France, l'Argentine ou encore la Colombie contre des nations qui sont encore en développement telles que les Comores, le Panama ou l'Arabie Saoudite.

Le tournoi peut également de-

venir un tremplin pour les joueurs de moins de 20 ans grâce à plusieurs agents et recruteurs. "Le principal, c'est de voir les tribunes pleines, on accueille les gens à bras ouvert", assure le président du tournoi "Maurice Revello", Alain Revello. L'homme aux cheveux grisonnants admet la difficulté d'organiser de nouveau ce rendez-vous après deux ans d'arrêt à cause de la crise sanitaire. "Nous avons dû préparer des protocoles sanitaires, malgré les recommandations qui changent régulièrement. Mais finalement nous n'avons eu besoin d'aucun des protocoles préparés".

Raphaël BIANCOTTO

L'AGENDA

AUJOURD'HUI • Exposition EMAP. Exposition des travaux des élèves enfants et adolescents de l'année scolaire 2021/2022, à l'École municipale d'arts plastiques.
→ Renseignements au 04 42 89 87 13.

• Exposition de peinture. Proposée par l'Association Les pincesaux Vitrolloises. Maison de la Vie Associative, espace Nelson Mandela.

• Festi'Pitchou. 14^e édition du festival dédié aux enfants jusqu'à 11 ans, au domaine de Fontblanche, de 10h à 19h. Au programme : arts de la rue, contes, musique. Gratuit. Ateliers créatifs. Proposés par la médiathèque, à la Passerelle, à 14h. Dès 11 ans. Gratuit.
→ Sur inscription au 04 42 77 90 40.

MERCREDI 8 JUIN • Portes ouvertes du Centre municipal de l'enseignement sportif. Sur le City Stade et sur le court de tennis du complexe sportif Ladoumègue, de 13h30 à 16h30. Au programme : découverte et initiation à divers sports : tennis, arts martiaux, football, handball, basket, volley et pétanque. Gratuit - Pour les enfants de 7 à 12 ans.
→ Renseignements au 04 42 77 63 25.

• Atelier jeux vidéo. A la Passerelle, auditorium, à 14h. Dès 8 ans. Entrée libre.
→ <https://mediatheques.vitrolles13.fr>

• Don du sang. Collecte de sang à la maison de la vie associative, espace Nelson Mandela, de 15h à 19h30.

• Commémoration. Journée nationale d'hommage aux Morts pour la France en Indochine, sur le parvis de l'hôtel de ville, à 18h.

DU 02 AU 04 JUIN

ORIGINE FRANCE

Quand la vie coûte plus cher, vous pouvez compter sur nos prix coûtants.

0€
,89
Le kg

CHAQUE SEMAINE,
4 FRUITS ET LÉGUMES
À PRIX COÛTANT.

COMME NOS COURGETTES Calibre 14-21 cm

Commerçants
autrement



Disponible dans les magasins U et sur CoursesU.com

Voir conditions sur www.magasins-u.com. Offre valable chaque semaine jusqu'à la fin de l'année sur une sélection de produits fruits et légumes signalés en magasin. Le prix coûtant constitue le seul de vente à perte, affecté d'un coefficient de 1,10 conformément à la loi Egalim.